

# Auszeichnung

Die Vereinten Nationen haben für die Jahre 2005-2014 die Weltdekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgerufen. Für die Beteiligung an dieser Dekade werden die

**Hochschule für Technik und Wirtschaft, Aalen,  
Fakultät Wirtschaftswissenschaften sowie das  
Agendabüro und Umweltamt der Stadt Aalen**

bezogen auf das Projekt

**Der Grüne Aal – Implementierung eines  
Umweltmanagementzertifikats für Schulen**

durch das Deutsche Nationalkomitee der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet. Es wird damit als Beitrag zur Allianz „Nachhaltigkeit lernen“ anerkannt.

Die oben genannte Initiative darf in den Jahren

**2008/2009**

den Titel

**Offizielles Projekt der  
UN-Weltdekade 2008/2009  
Bildung für nachhaltige Entwicklung**

tragen.

Die Vereinten Nationen haben die UNESCO weltweit mit der Umsetzung dieser Dekade betraut.

Im Namen der Deutschen UNESCO-Kommission und des Nationalkomitees für die Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ gratulieren wir zu Ihrem herausragenden Projekt.



Minister Walter Hirche  
Präsident der Deutschen  
UNESCO-Kommission



Dr. Roland Bernecker  
Generalsekretär der Deutschen  
UNESCO-Kommission



Prof. Dr. Gerhard de Haan  
Vorsitzender des  
Nationalkomitees

